# BLPATS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 21 DE JUNIO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.503 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,80 euros



#### **CULTURA**

'La joven de la perla' regresa a su hogar El museo Mauritshuis reabre en La Haya, tras una remodelación de dos años y 30 millones Página 40



#### Brasil<sub>2014</sub>

### La verdad de Xabi Alonso

- Deja la selección "No me he sentido solo"
  Costa Rica, a octavos Inglaterra vuelve a casa
  Brasil tiene un problema Falta juego y presión



# El Gobierno baja los impuestos y arriesga el recorte del déficit

La rebaja del IRPF y sociedades en dos años sumará 9.000 millones Hasta 1,6 millones de españoles dejarán de pagar por su renta

J. SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid

El Gobierno presentó ayer la rebaja del IRPF y el impuesto de sociedades para los próximos dos años, que Hacienda cifra en 9.000 millo-

nes brutos. Sin embargo, considera que el efecto de dinamización económica de esta medida hará que el coste final neto para Hacienda se rebaje a 6.700 millones, en línea con el plan de estabilidad enviado a Bruselas. La bajada del

IRPF, que puede poner en peligro el objetivo de recorte del déficit, supone en esencia revertir la subida de 2011. La Organización Profesional de Inspectores de Hacienda cree que la reforma beneficia a las rentas más altas y las más bajas a

costa de las clases medias. El tipo máximo bajará siete puntos, hasta el 45%, el nivel al que estaba en 2011. Hasta 1,6 millones de contribuyentes dejarán de pagar IRPF, según Hacienda. Páginas 24 a 27

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30



Varios niños sirios juegan al fútbol ayer en el campo de refugiados de Zaatari, en Jordania. / MUHAMMAD HAMED (REUTERS)

# Más de 50 millones de refugiados en el mundo

La cifra de desplazados por la violencia es la mayor desde la II Guerra Mundial

El número de desplazados y refugiados en el mundo ha alcanzado ya su nivel más alto desde la II Guerra Mundial, según el último informe del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, hecho público aver. Solo en 2013, seis millones de personas se vieron obligadas a abandonar forzosamente sus hogares. El principal motivo

de este éxodo fueron las guerras, y sobre todo la que sufre Siria desde hace más de tres años. De ese país han huido ya más de tres millones de personas, sobre todo a Turquía y Líbano. En total, en el mundo hay ya 33,3 millones de desplazados dentro de las fronteras de sus países, y 16,7 millones más en el extranjero. PÁGINAS 2 Y 3



# **Juan Carlos I** dispondrá en el plazo de un mes de plena protección legal

El Ejecutivo introduce en el Congreso la ley para el aforamiento

El Gobierno de Mariano Rajov presentó ayer, a través del grupo popular en el Congreso de los Diputados, su propuesta para aforar a don Juan Carlos en el plazo de un mes. Será a través de una enmienda a una ley en tramitación. No solo se aforará al anterior Rey, sino también a la reina Sofía, a la reina Letizia y a su hija Leonor, princesa de Asturias. Todos ellos solo podrán ser juzgados por el Tribunal Supremo. PÁGINA 10 EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

# "Zapatero debió ser más valiente y defender el Estatuto"

PERE RÍOS, Barcelona

JOSÉ MONTILLA

El socialista José Montilla, presidente de Cataluña entre 2006 y 2010, hace balance del desafío soberanista. Del expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero dice que "habría tenido que ser más valiente a la hora de defender un Estatuto que también votó". Página 16

## El líder espiritual chií pide un Gobierno de unidad en Irak

ÁNGELES ESPINOSA, Bagdad

El líder espiritual chií en Irak, Ali al Sistani, exhortó ayer a los políticos a consensuar un nuevo Gobierno para poner fin a la guerra sectaria que ha propiciado un levantamiento yihadista suní en el oeste del país. La víspera, EE UU había condicionado su ayuda contra los insurgentes a que se forme un Ejecutivo incluyente. Páginas 6 y 7